

# Die Schulmannschaften . . . Beachvolleyball & Volleyball am Marien

Schon seit Jahren sind verschiedene  
Schulmannschaften am Marien aktiv ...  
... unter anderem im Beachvolleyball & Volleyball!

## Unsere Erfolge:

- diverse Stadt- und Bezirksmeistertitel (<http://www.mg-bochoit.de/joomla/index.php/aktuelles/nachrichten/698-wk-ii-und-wk-iii-volleyballer-steinen-im-landesfinale>)
- Vizelandesmeistertitel im Beachvolleyball und Volleyball
- Landesmeister im Beachvolleyball 2018
- 3. Platz beim Bundesfinale „Jugend trainiert für Olympia“ 2018 in Berlin im Beachvolleyball (<http://www.mg-bochoit.de/joomla/index.php/aktuelles/nachrichten/621-bronzemedaillen-beim-bundesfinale-jugend-trainiert-fuer-olympia-fuer-das-marien-gymnasium>)

## Die Schulmannschaft im Beach\*Volleyball:

<b>Aktive Sportler*innen:</b>	interessierte SchülerInnen aller Jahrgangsstufen, die neben dem Schulsport privat Volleyball spielen
<b>Betreuende Lehrer*innen:</b>	Frau Gronau, Frau Hochstrat, Frau Overkamp & Herr Voigt
<b>Betreuende Trainer:</b>	Sven Böhme von Tuß Bochoit

Bist du interessiert und möchtest bei der  
Schulmannschaft mitmachen?

Wir freuen uns, wenn auch du  
bald dabei bist!